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ISTITUTO COMPRENSIVO ”G.F. MALIPIERO” 
SCUOLA DELL’INFANZIA - PRIMARIA - SECONDARIA DI PRIMO GRADO 

VIA DELLA CULTURA, 14  - 30020 MARCON (VE) -  

Triennio 2006/2009 

VERBALE NR. 8 

 

L’anno 2007 addì 16 del mese di novembre alle ore 18,00 si è riunito, nei locali della scuola secondaria di 1° del 

Comprensivo in intestazione, il Consiglio d’Istituto con il seguente ordine del giorno: 

1. Delibera di approvazione verbale precedente Consiglio d’Istituto (29/10/2007); 

2. Adozione Piano dell’Offerta Formativa A.S. 2007/2008; 

3. Fondo dell’Istituzione Scolastica A.S. 2007/2008; 

4. Mercatini della solidarietà; 

5. Comunicazioni del Dirigente Scolastico; 

6. Varie ed eventuali; 

Presiede il Sig. Francesco Tarricone. Ricopre il ruolo di segretario l’insegnante Lorenza Boldrin, che procede 
all’appello nominativo dei presenti. 
Risultano, pertanto, presenti/assenti le seguenti componenti: 

DIRIGENTE SCOLASTICO 

NR. COGNOME NOME PRESENTE ASSENTE 

1 Prof. DAL BO’ Evelina  Vedi nota punto 2 

 
COMPONENTE DOCENTI 

NR. COGNOME NOME PRESENTE ASSENTE 

1 Ins. BLANDINI DE GIORGI Anna X  

2 Ins. BOLDRIN Lorenza X  

3 Ins. MAESANO Angela X  

4 Ins. MARANGON Loredana X  

5 Ins. MARCHI Antonietta  X giustificato 

6 Ins. MODOLO Elettra X  

7 Ins. RENIER Sonia X  

8 Ins. SIMIONATO Patrizia X  

 
COMPONENTE GENITORI 

NR. COGNOME NOME PRESENTE ASSENTE 

1 Sig.  BERNAZZA Antonio X  

2 Sig.  CEOLIN ZABEO Federica X  

3 Sig. DOTOLI Giovanni X  

4 Sig.ra PADOVAN MACULAN Renza X  

5 Sig.ra PALMA CARATZU Luisella  X giustificato 

6 Sig. PITTALUGA Paolo X  

7 Sig. TARRICONE Francesco X  

8 Sig.ra ZOTTINO DE NICOLA Maria Cristina   

 

COMPONENTE ATA 

NR. COGNOME NOME PRESENTE ASSENTE 

1 Sig.ra PADOVAN Caterina X  

2 Sig.ra VALLESE Giuliana X  

 
Quindi, come si evince dall’elenco sopra riportato, risultano presenti nr. 16 consiglieri ed assenti nr. 3 
consiglieri. 
Sono presenti altresì la Sig. Alessandra Bassinello Direttore dei Servizi Generali ed Amministrativi e il 

Prof. Giancarlo Trevisan – relatore per il Piano dell’Offerta Formativa. 
Il Presidente, verificato il numero legale, dichiara aperta la seduta. 
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In avvio di adunanza, il Presidente saluta il nuovo consigliere Sig.ra Vallese Giuliana a cui augura buon lavoro. 

Nello stesso tempo ringrazia il Consigliere surrogato (non presente) Sig.ra Zanutto per l’impegno e la 

collaborazione sin qui svolti. 

 

Dopodichè, si è passati ad esaminare l’ordine del giorno dei lavori secondo la scaletta indicata nel foglio nr. 

5104/A19/economato del 02 novembre 2007.  

 

PUNTO 1- Delibera di approvazione verbale precedente Consiglio d’Istituto (29/10/2007) - 
Essendo il verbale della seduta già stato recapitato a tutti i consiglieri con congruo anticipo e non dovendo 

acquisire agli atti proposte di correzioni e/o integrazioni, il Presidente invita a votare per l’approvazione. 

Il verbale è, quindi, approvato secondo la tabella sotto riportata. 

 

Presenti Nr. 16 

Astenuti Nr. == 

Votanti Nr. 16 

Favorevoli Nr. 16 

Contrari Nr. == 

Delibera Approvata 
 

PUNTO 2 - Adozione Piano dell’Offerta Formativa A.S. 2007/2008 - 

Il Presidente illustra i criteri generali forniti e deliberati dal Consiglio d’Istituto nella riunione del 18 maggio c.a. 

di seguito elencati: 

• Realistico, cioè rapportato alle effettive risorse umane, materiali e finanziarie disponibili; 

• Collegato, con il territorio ed i bisogni da questo espresso, che vanno rapportati nei limiti delle effettive 

risorse umane, materiali e finanziarie disponibili; 

• Leggibile, nel senso che deve essere scritto per l’utenza e deve quindi risultare a misura delle sue 

capacità medie o anche minime di comprensione; 

• Verificabile, gli obiettivi enunciati e le attività indicate debbono poter essere riscontrati a posteriori; 

• Condiviso, cioè deve essere il risultato della collaborazione dei tre gradi di scuola. 

Il Presidente dà la parola all’insegnante Giancarlo Trevisan relatore della Commissione P.O.F. composta, oltre 

che da se stesso con l’incarico di funzione strumentale, da due insegnanti della scuola dell’infanzia, due 

insegnanti della scuola primaria e due insegnanti della scuola secondaria di 1°.    Nella stesura del POF sono 

state riprese le linee generali del documento stilato l’anno precedente, modificando e aggiornando il testo 

laddove se ne fosse ravvisata la necessità. In particolare, è stata inserita una sintesi delle “INDICAZIONI PER IL 

CURRICOLO” dettate dal Ministero della Pubblica Istruzione e una breve scheda descrittiva di ogni progetto 

previsto nel Piano. L’insegnante Trevisan espone quindi le linee essenziali, le finalità, le scelte educative 

dell’Istituto e le attività e iniziative di ampliamento dell’offerta formativa. 

Alle ore 18,40 fa il suo ingresso in adunanza il Dirigente Scolastico prof. Dal Bò, pertanto il numero legale sale 

a   nr. 17 consiglieri presenti. Il Presidente propone di aggiungere il Regolamento di disciplina appresso 

all’inserimento del POF nel sito d’Istituto.  La proposta ha trovato parere unanimemente favorevole. Il signor 

Tarricone   si auspica che i tagli finanziari non influiscano negativamente sull’attuazione dei progetti previsti dal 

POF. In accordo con il Dirigente Scolastico e con i componenti della Giunta del C. d’I., il Presidente informa che 

verrà fatta richiesta al Ministero, di apertura di una classe a Tempo Pieno per la scuola primaria, così come 

previsto dal Decreto Legge 7 settembre 2007, nr.147 recante: Disposizioni urgenti per assicurare l’ordinato avvio 

dell’anno scolastico 2007/2008 ed in materia di concorsi per ricercatori universitari. (Gazzetta Ufficiale nr. 208 

del 07.09.2007).. In merito ai progetti più costosi per le famiglie si propone di svolgere un’indagine conoscitiva 

presso le famiglie stesse e, di intervenire con assistenza finanziaria per le famiglie che risultassero essere in 

difficoltà.  La Dirigente Scolastica informa che il progetto facoltativo per gli alunni “corso di propedeutica alla 

lingua latina” avrà il costo di € 15 + spesa per l’acquisto il testo scolastico, per ogni alunno.  

Al termine dell’esposizione, e della discussione, il Presidente del Consiglio d’Istituto invita i presenti 

all’adozione del P.O.F. Il documento è adottato all’unanimità come da tabella sotto riportata. 

 

Presenti Nr. 17 

Astenuti Nr. == 

Votanti Nr. 17 

Favorevoli Nr. 17 

Contrari Nr. == 

Delibera Approvata 
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PUNTO 3 - Fondo dell’Istituzione Scolastica A.S. 2007/2008 - 

Il Presidente dà la parola al Direttore dei Servizi Generali e Amministrativi, il quale informa che, poiché il 

Fondo dell’Istituzione Scolastica disponibile per l’anno scolastico 2007/2008 è pari a € 99.277,21; 

considerato obbligatorio prevedere un accantonamento economico per il riconoscimento della formazione del 

personale, dell’incarico ai referenti Legge 626 (€ 4.750,40) (come da contrattazione avvenuta A. S. 2006/2007);  

considerato l’accantonamento del 2% (€ 1.890,54); 

considerati prioritari i progetti di recupero e di integrazione rivolti agli alunni (progetti finanziati anche con 

ulteriori risorse pari ad un importo di € 4.891,05); 

considerato il riconoscimento di tutte le attività aggiuntive svolte dal personale A.T.A. essenziale al 

funzionamento stesso dell’Istituto e alla collaborazione per un migliore servizio di qualità rivolto a tutti gli 

utenti; 

si propone la seguente ripartizione delle risorse del Fondo dell’Istituzione Scolastica secondo il seguente criterio 

di massima:  personale docente 65%, personale A.T.A. 35%. 

Al termine dell’esposizione il Presidente invita i consiglieri alla votazione per l’approvazione dei criteri di cui 

sopra. 
 

Presenti Nr. 17 

Astenuti Nr. == 

Votanti Nr. 17 

Favorevoli Nr. 17 

Contrari Nr. == 

Delibera Approvata 
 
PUNTO 4 - Mercatini della solidarietà - 

Il Presidente informa i consiglieri presenti che trattandosi di provvedimento per parti con votazioni 
separate si procederà infine ad una votazione conclusiva sul provvedimento stesso nella sua globalità (ex 
art. 7 del Nuovo Regolamento d’Istituto approvato in data 26.01.2006). 

La Dirigente Scolastica informa i presenti che è intenzione, come in passato, organizzare i mercatini di 
Natale meglio di seguito indicati: 
 

1. Mercatino della Solidarietà e dell’autofinanziamento della Scuola Secondaria Primaria “G. Marconi” 

 
Il mercatino, organizzato dalle insegnanti e dai genitori del plesso di scuola primaria “G. Marconi”, sarà 

aperto all’utenza nei seguenti giorni: 15 dicembre ’07 (orario 9,00 – 12,30) e 17, 18, dicembre ’07 

(orario 8,30 – 12,30 e 14,00 - 17,00).  Si propone che il 50% del ricavato sia devoluto in beneficenza a 

favore di “Rachele”, un 25% a favore dell’AIRC in memoria della signora Fabbro, e il rimanente 25% sia 

gestito dai genitori e utilizzato per l’acquisto di materiale didattico per il plesso “Marconi”. Alle ore 

19,15 si allontana dall’adunanza il Dirigente Scolastico prof. Dal Bò, pertanto il numero legale scende a   

nr. 16 consiglieri presenti. 
Al termine dell’esposizione il Presidente invita i consiglieri alla votazione per l’approvazione del punto 

sub 1) 

 
 
 

 
 
 

 
 

 
Alle ore 19,20 rientra in adunanza il Dirigente Scolastico prof. Dal Bò, pertanto il numero legale sale a 

nr.  17 consiglieri presenti. 
 

2. Mercatino della Solidarietà e dell’autofinanziamento della Scuola Primaria “Manin” 

 
Il mercatino, organizzato dalle insegnanti e dai genitori del plesso di scuola primaria “Manin”, sarà 

aperto all’utenza nei seguenti giorni: 18 dicembre ’07 (orario 14,00 – 16,30), 19 dicembre ’07 (orario 

10,40 - 12,40) 20 dicembre ’07 (orario 14,00 – 16,30).  Si propone che il 65% del ricavato sia devoluto 

Presenti Nr. 16 

Astenuti Nr. == 

Votanti Nr. 16 

Favorevoli Nr. 16 

Contrari Nr. == 

Delibera Approvata 
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in beneficenza a favore del centro oncologico pediatrico “città della speranza” di Padova, il rimanente 

35% sia gestito dai genitori e utilizzato per l’acquisto di materiale didattico per il plesso “Manin”. 

Al termine dell’esposizione il Presidente invita i consiglieri alla votazione per l’approvazione del punto 

sub. 2)   

 
 

 

 

 

 

 

 

 

3. Mercatino della Solidarietà e dell’autofinanziamento della Scuola Primaria “Carducci” 

 
Il mercatino, organizzato dalle insegnanti e dai genitori del plesso di scuola primaria “Carducci”, sarà 

aperto all’utenza nei seguenti giorni: 18 dicembre ’07 (orario 14,00 – 16,30), 19 dicembre ’07 (orario 

11,00 - 12,50) 20 dicembre ’07 (orario 14,00 – 16,30).  Si propone che il 50% del ricavato sia devoluto 

in beneficenza a favore dell’istituto “sacra famiglia” di Dolo, il rimanente 50% sia gestito dai genitori e 

utilizzato per l’acquisto di materiale didattico per il plesso “Carducci”. 

Al termine dell’esposizione il Presidente invita i consiglieri alla votazione per l’approvazione del punto 

sub 3)   

 
 

 

 

 

 

 

 

 

4. Mercatino della Solidarietà e dell’autofinanziamento della Scuola dell’infanzia “Arcobaleno” 

 
Il mercatino, organizzato dalle insegnanti e dai genitori del plesso di scuola dell’infanzia “Arcobaleno”, 

sarà aperto all’utenza nei giorni dal 10 al 14 dicembre ’07 nell’orario previsto di ingresso e uscita degli 

alunni.  Si propone che 50% del ricavato sia devoluto in beneficenza a favore dell’associazione ONLUS  

medici del sorriso “il piccolo principe”, e il rimanente 50% sia gestito dai genitori e utilizzato per 

l’acquisto di materiale didattico per il plesso “Arcobaleno”. 

Al termine dell’esposizione il Presidente invita i consiglieri alla votazione per l’approvazione del punto 

sub 4) 

 

Presenti Nr. 17 

Astenuti Nr. == 

Votanti Nr. 17 

Favorevoli Nr. 17 

Contrari Nr. == 

Delibera Approvata 

 
 

VOTAZIONE INTERO PROVVEDIMENTO 

Presenti Nr. 17 

Astenuti Nr. == 

Votanti Nr. 17 

Favorevoli Nr. 17 

Contrari Nr. == 

Delibera Approvata 

 
Il Consiglio approva. 

 
 

Presenti Nr. 17 

Astenuti Nr. == 

Votanti Nr. 17 

Favorevoli Nr. 17 

Contrari Nr. == 

Delibera Approvata 

Presenti Nr. 17 

Astenuti Nr. == 

Votanti Nr. 17 

Favorevoli Nr. 17 

Contrari Nr. == 

Delibera Approvata 
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PUNTO 5 - Comunicazioni del Dirigente Scolastico - 
 

Il Presidente dà lettura dei dati sui versamenti effettuati da parte dei genitori della quota assicurativa e del 

contributo volontario. 

Il Dirigente Scolastico prof. Dal Bò, informa che le è giunta richiesta da parte di alcuni genitori della scuola 

primaria di organizzare un servizio di vigilanza per gli alunni durante il tempo utile per poter partecipare agli 

incontri scuola-famiglia.  A tal fine sono state contattate l’associazione “ABC” e l’associazione “NOE”. 

Il Dirigente Scolastico prof. Dal Bò, informa infine che, riguardo alle problematiche discusse nel precedente 

incontro del C. d’I. relative al servizio di trasporto scolastico, il dott. Salvato ha convocato il responsabile della 

ditta SAM VIAGGI per un incontro chiarificatore. 

Trattandosi di mere comunicazioni non si precede a votazione. 

 

PUNTO 6 - varie ed eventuali – 
 

Nessun intervento. 

 

Alle ore  19,45  del 16/11/2007 la seduta è tolta del che il presente verbale. 
 

 

 

IL SEGRETARIO       IL PRESIDENTE 

              Lorenza Boldrin                 Francesco Tarricone 


